

RGA18 in Niederwil 13. bis 15. April 2018

Auch die Gemeinde Tägerig ist an der Reusstaler Gewerbeausstellung RGA18 vertreten.

Wir freuen uns, zusammen mit den Gemeinden Fischbach-Göslikon und Niederwil auch als Aussteller an diesem wichtigen, regionalen Anlass mit dabei zu sein.

Besuchen Sie unseren Stand im Ausstellertent und erfahren Sie mehr über unsere Dienstleistungen, versuchen Sie Ihr Glück beim Wettbewerb oder diskutieren Sie mit den anwesenden Gemeinderäten. Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

Komposttag

Die Hufschmid Grüngutverwertung GmbH, Niederwil, führt am **Samstag, 7. April 2018** wiederum den Komposttag auf ihrer Anlage durch.

Bevölkerungsbestand per 31. Dezember 2017

Total 1'517 Einwohner

Männer 759

Frauen 758

Schweizer 1'269

Ausländer 248

Gegenüber dem Vorjahr ist eine Zunahme von 1 Einwohner zu verzeichnen.

Besuchen Sie uns an der



Gemeinsam stark - Gewerbe Reusstal

13. - 15. April 2018, Niederwil AG



TERMINE 2018

30.05.2018 Ortsbürger-

07.06.2018 Einwohnergemeinde-
versammlung

31.07.2018 Bundesfeier

06.09.2018 Seniorenausflug

Gemeindeverwaltung Tägerig

Alte Poststrasse 6

5522 Tägerig

056 481 90 40

www.taegerig.ch

DER GEMEINDERAT

INFORMIERT DIREKT

Ersatzwahl Mitglied Finanzkommission für die Amtsperiode 2018/21

Am 4. März 2018 wurde ein neues Mitglied in die Finanzkommission gewählt:

Nathalie Meier, Winkelackerweg 9, parteilos, mit 261 Stimmen

Wir gratulieren der neugewählten Amtsträgerin ganz herzlich zur Wahl, danken für das Interesse am Wohle der Gemeinde Tägerig und wünschen ihr alles Gute, viel Freude und Erfolg in ihrer Aufgabe. Wir freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit.

Nicht gewählt wurde Roland Schlumpf, parteilos, mit 113 Stimmen.

eUmzugAG – den Umzug zeit- und ortsunabhängig melden

Seit Mitte Februar 2018 können Sie mit **eUmzug** Ihren Umzug rund um die Uhr bequem online melden. Wir verweisen dafür auf den Online-Schalter - **eUmzug Online** - auf unserer Homepage.

Mit Umzug ist die Adressänderung innerhalb der gleichen Gemeinde oder ein Wegzug aus Ihrer heutigen Wohngemeinde in eine andere Gemeinde gemeint.

Um den Dienst zu nutzen, müssen Sie volljährig und handlungsfähig sein. Personen mit Wochenaufenthalt können diesen Dienst nicht nutzen. Gemäss Register- und Meldegesetz (RMG) beträgt die Meldepflicht 14 Tage ab Datum der Adressänderung.

eUmzug ist in der Aufbauphase – noch nicht alle Gemeinden nehmen teil. Sie können von einer teilnehmenden Gemeinde in eine nicht teilnehmende Gemeinde wegziehen und müssen anschliessend den Zuzug gemäss den Vorgaben Ihrer neuen Wohngemeinde abschliessen. Ziehen Sie aus dem Kanton Aargau in einen anderen Kanton? Das System erkennt automatisch, ob Sie den Weg- und Zuzug elektronisch in einem Schritt durchführen können.

Bei Fragen dürfen Sie sich gerne an die Einwohnerkontrolle wenden, Tel. 056 481 90 43 oder per E-Mail an einwohnerkontrolle@taegerig.ch.

Verkehrsmassnahmen Kleinzellweg und Umgebung

Patrick Oldani, Kleinzellweg 5, und Falvio Cesaro do Buora, Flurwaldweg 2, ersuchen um Verbesserung der Verkehrssicherheit auf den Strassen Kleinzellweg, Flurwaldweg, Schulweg und Husacherweg.

DER GEMEINDERAT

INFORMIERT DIREKT

Die Umsetzung des von 38 Personen unterzeichneten Begehrens vom 12. Februar 2018 wird anlässlich der bevorstehenden Bauausschreibung „Sanierung Kleinzellweg“ oder als Traktandum an der nächsten Gemeindeversammlung gewünscht.

Die vom Gemeinderat in die Wege geleiteten Abklärungen mit anschliessender Behandlung folgen unabhängig und in einem separaten Verfahren zur baurechtlichen Projektauflage über die Werkleitungen und die Strassensanierung vom 26. Februar bis 27. März 2018.

Sobald entsprechende Erkenntnisse vorliegen, nimmt der Gemeinderat mit den Initianten Kontakt auf.

Bauarbeiten; Entwässerung an der Niederwilerstrasse

Die Entwässerung an der Niederwilerstrasse war verstopft. Alle Bemühungen, die Versickerung wieder in Gang zu bringen, schlugen fehl. Durch das über längere Zeit stehende Wasser und die Fahrzeugbewegungen, wurde der Belag auf einer Länge von 20 Metern unterspült. Infolge dessen brach der Belagsrand immer weiter in die Fahrbahn hinein.

Es musste eine schnelle und nachhaltige Lösung gefunden werden.

In Absprache mit dem Landeigentümer wurde auf eine erneute Erstellung einer Versickerung verzichtet. Dies, weil in diesem Bereich der Boden

schlecht durchlässig ist. Die gebaute Variante ist langfristig die beste Lösung. Leider konnten diese **Sofortmassnahmen** nicht ordentlich budgetiert werden, was zu einem Überschreiten des Budgetpostens



„Baulicher Unterhalt“ führen wird. Drei Bauunternehmen konnten die Arbeiten offerieren, der Zuschlag erhielt die Firma Notter aus Wohlen.

